

Boat-Now Lübeck

Mietbedingungen (deutsch) – Seite 2

Rental Conditions (englisch) – Page 4

Boat-Now Lübeck

Betreibergesellschaft / operator:

balticbootcenter GmbH & Co. KG

Wagrienring 2a

23730 Sierksdorf

Germany

Mietbedingungen Boat-Now Lübeck

Zur Buchung muss ein gültiger Personalausweises vorgelegt werden.

Der Steuermann muss mindestens 18 Jahre alt sein und darf nicht unter dem Einfluss von Alkohol oder Drogen stehen.

Der Mieter und Steuermann haben alle unten aufgeführten Regeln gelesen und akzeptiert.

Vor Übernahme des Bootes durch den Mieter wird gemeinsam mit dem Vermieter während einer Zustandsbesichtigung und Einweisung der Zustand des Bootes als auch sämtliche Ausstattungsgegenstände überprüft. Bei Rückgabe des Bootes wird eine gemeinsame Überprüfung des Bootes auf Schäden sowie auf Vollständigkeit und Sauberkeit der Ausstattung vorgenommen.

Der Mieter wird vor Antritt der ersten Bootsfahrt vom Vermieter mit dem Umgang des Bootes vertraut gemacht sowie in den wichtigsten Schifffahrtsregeln und –zeichen unterwiesen. Der Mieter erhält vom Vermieter die Notrufnummern, über die im Havariefall Hilfe geholt werden kann. Der Mieter verpflichtet sich, die einzelnen Insassen / Begleiter über diese Unterweisung zu unterrichten. Das Tragen von den zur Verfügung gestellten Schwimmwesten ist nicht zwingend erforderlich, wird aber angeraten.

Bei grober Verschmutzung des Bootes wird eine Reinigungspauschale in Höhe von 30 Euro berechnet.

Bei einer drohenden Verspätung der Rückgabe, muss der Mieter das Büro von BOAT-NOW unverzüglich telefonisch informieren. Bei Nichteinhaltung der vereinbarten Rückgabezeit, kann eine Suche ausgelöst werden. Diese Kosten hierfür trägt der Mieter.

Das Boot muss gemäß der Regeln der Wasserstraßen bewegt werden und nur in dem auf der Karte angegebenen Fahrtgebiet.

Nehmt stets Rücksicht auf andere Boote und haltet ausreichend Abstand.

Das Boot darf zu keiner Zeit unbeaufsichtigt bleiben.

Es sind keine Musiksysteme, Stereoanlagen oder große Lautsprecher an Bord des Bootes erlaubt.

Nehmt Rücksicht auf die Umwelt. Werft keinen Müll oder sonstiges über Bord. Bei Bedarf stellen wir euch gerne Müllsäcke zur Verfügung.

BOAT-NOW bezahlt keine Entschädigung im Falle einer Annullierung wegen Wetter oder anderer unverschuldeter Bedingungen. Vorauszahlungen werden vollständig zurückerstattet.

Aufenthalt auf der Steganlage und in den Booten geschieht auf eigene Gefahr.

BOAT-NOW kann jederzeit eine Vermietung ablehnen, wenn die Regeln nicht eingehalten werden.

Die Boote dürfen ohne vorherige Absprache nicht für andere Zwecke genutzt werden.

Regelung im Schadenfall

Der Mieter ist voll verantwortlich für das Boot und dessen Ausstattung.

Das Boot muss in dem gleichen Zustand zurück gegeben werden, wie es zur Verfügung gestellt wurde.

Der Mieter verpflichtet sich, Schäden, Kollisionen, sonstige außergewöhnliche Vorkommnisse oder Beanstandungen unverzüglich dem Vermieter anzuzeigen.

Es wird darauf hingewiesen, dass der Abschluss einer Kasko-Versicherung durch den Vermieter zu keiner Haftungsfreistellung des Mieters für diejenigen Schäden führt, die von der Versicherung nicht übernommen werden oder hinsichtlich derer die Versicherung sich ausdrücklich eine Regressnahme des Mieters vorbehalten hat. Dies gilt insbesondere für Schäden infolge grober Fahrlässigkeit, Vorsatz oder Nichtbeachtung der Vertragsbedingungen

sowie für etwaige Folgeschäden. Die Bedingungen des Versicherers, die auf Wunsch gerne eingesehen werden können, sind Bestandteil dieses Vertrages.

Die Selbstbeteiligung pro Schadensfall von bis zu 1000 Euro ist vom Mieter zu tragen.

Im Falle einer Kollision mit einem anderen Boot, ist der Mieter verantwortlich, sich zu Schadensabwicklung mit dem Besitzer des beschädigten Bootes in Verbindung zu setzen.

Für Handlungen und Unterlassungen des Mieters, für die der Vermieter von dritter Seite haftbar gemacht wird, hält der Mieter den Vermieter von allen privat- und strafrechtlichen Folgen, auch von allen Kosten der Rechtsverfolgung frei. Der Mieter übernimmt das Boot auf eigene Verantwortung. Ansprüche des Mieters infolge Nichtbenutzbarkeit des Bootes wegen Schäden oder Totalausfall, welche durch den Mieter, einen Dritten sowie bei höherer Gewalt während der Mietzeit verursacht werden, sind ausgeschlossen. Zuwiderhandlungen und grobe Fahrlässigkeit im Umgang mit dem Boot bzw. nichtbeachten der Seefahrtregeln können zur sofortigen Beendigung des Mietverhältnisses durch den Vermieter führen. Ansprüche des Mieters gelten damit als verwirkt.

Die Unwirksamkeit einzelner Regelungen berührt nicht die Gültigkeit des Vertrages im Übrigen. Gerichtsstand für beide Seiten ist Oldenburg in Holstein.

Stornierungsbedingungen

Stornierungen müssen per Email an „info@boatnow-luebeck.de“ mit Angabe des vollständigen Namens und der Buchungsnummer erfolgen.

Bei Stornierungen bis 24 Stunden vor Beginn der Reservierung wird der volle Betrag zurückerstattet.

Stornierungen, die weniger als 24 Stunden vor Beginn der Reservierung vorgenommen werden, werden nicht zurückerstattet.

Im Falle von Bedingungen, die das Bootfahren in irgendeiner Weise unmöglich oder gefährlich werden lässt, behält BOAT-NOW das Recht vor und ist verpflichtet, die Reservierung zu stornieren. Dies führt zu einer vollständigen Rückerstattung.

Garantiebedingungen

Der Vermieter ist nicht verpflichtet, im Falle einer Annullierung aufgrund von Wetterbedingungen, fehlendem Boot aufgrund von Diebstahl, Beschädigung oder ähnlichem, Entschädigungen zu zahlen. Die Miete und eventuelle Kautions werden selbstverständlich zurückerstattet.

Der Vermieter kann jederzeit eine Reservierung ablehnen oder stornieren, wenn dies als unverantwortlich erachtet wird oder wenn die oben genannten Regeln nicht eingehalten werden.

Zahlungsbedingungen

Alle Preise sind inklusive 19% Mehrwertsteuer.

Wir akzeptieren alle gängigen EC- und Kreditkarten (Mastercard, Visa, American Express).

Keine Barzahlung!

Die Zahlung ist zum Zeitpunkt der Buchung fällig und wird gemäß den Stornierungsbedingungen erstattet.

Boat-Now Lübeck - Juli 2023

Die Unwirksamkeit einzelner Regelungen berührt nicht die Gültigkeit des Vertrages im Übrigen. Gerichtsstand für beide Seiten ist Oldenburg in Holstein.

Rental Conditions Boat-Now Lübeck

A valid ID must be presented to make a booking.

The helmsman must be at least 18 years old and must not be under the influence of alcohol or drugs.

The renter and helmsman have read and accept all the rules below.

Before the renter takes over the boat, the condition of the boat and all equipment is checked together with the landlord during a condition inspection and briefing. When the boat is returned, a joint inspection of the boat for damage and the completeness and cleanliness of the equipment is carried out.

Before the start of the first boat trip, the lessee will be familiarized with the handling of the boat by the lessor and instructed in the most important shipping rules and signs. The lessee receives the emergency numbers from the lessor, through which help can be obtained in the event of an accident. The renter undertakes to inform the individual occupants / companions about this instruction. Wearing the life jackets provided is not mandatory, but is recommended.

If the boat is very dirty, a cleaning fee of 30 euros will be charged.

If the return is imminent, the renter must inform the BOAT-NOW office immediately by telephone. If the agreed return time is not met, a search can be triggered. The tenant bears these costs.

The boat must be moved according to the rules of the waterways and only in the cruising area indicated on the chart.

Always be considerate of other boats and keep your distance.

The boat must not be left unattended at any time.

No music systems, stereos or large speakers are allowed on board the boat.

Be considerate of the environment. Do not throw rubbish or anything else overboard. If required, we will be happy to provide you with garbage bags.

BOAT-NOW will not pay any compensation in case of cancellation due to weather or other non-culpable conditions.

Prepayments are fully refundable.

Staying on the jetty and in the boats is at your own risk.

BOAT-NOW can refuse a rental at any time if the rules are not followed.

The boats may not be used for other purposes without prior agreement.

regulation in the event of damage

The renter is fully responsible for the boat and its equipment.

The boat must be returned in the same condition in which it was provided.

The lessee undertakes to notify the lessor immediately of any damage, collisions, other unusual occurrences or complaints.

It is pointed out that the conclusion of comprehensive insurance by the lessor does not release the lessee from liability for damage that is not covered by the insurance or for which the insurance company has expressly reserved the right to take recourse on the part of the lessee. This applies in particular to damage resulting from gross negligence, intent or non-compliance with the contractual conditions as well as any consequential damage. The conditions of the insurer, which can be viewed on request, are part of this contract.

The deductible per claim of up to 1000 euros is to be borne by the renter.

In the event of a collision with another boat, the renter is responsible for contacting the owner of the damaged boat to process the damage.

For acts and omissions of the tenant, for which the landlord is held liable by a third party, the tenant shall indemnify the landlord from all private and criminal consequences, including all costs of legal prosecution. The renter takes over the boat at his own risk. Claims by the lessee as a result of the boat being unable to be used due to damage or total failure caused by the lessee, a third party or force majeure during the rental period are excluded. Violations and gross negligence in handling the boat or non-observance of the seafaring rules can lead to the rental relationship being terminated immediately by the landlord. Claims of the tenant are thus deemed to have been forfeited. The ineffectiveness of individual regulations does not affect the validity of the rest of the contract. The place of jurisdiction for both parties is Oldenburg in Holstein.

Cancellation policy

Cancellations must be made via email to „info@boatnow-luebeck.de“ stating the full name and the booking number. If canceled up to 24 hours before the start of the reservation, the full amount will be refunded.

Cancellations made less than 24 hours before the start of the reservation will not be refunded.

In case of conditions that make boating impossible or dangerous in any way, BOAT-NOW reserves the right and is obliged to cancel the reservation. This will result in a full refund.

warranty conditions

The lessor is not obliged to pay any compensation in case of cancellation due to weather conditions, missing boat due to theft, damage or similar. The rent and any deposit will of course be refunded.

The landlord can refuse or cancel a reservation at any time if it is considered irresponsible or if the above rules are not respected.

terms of payment

All prices include 19% VAT.

We accept all major credit cards (Mastercard, Visa, American Express).

No cash payment!

Payment is due at the time of booking and will be refunded according to the cancellation policy.

Boat-Now Lübeck - July 2023

The ineffectiveness of individual regulations does not affect the validity of the rest of the contract. The place of jurisdiction for both parties is Oldenburg in Holstein.